



# Schwäbischer Albverein

## Ortsgruppe Heuchlingen

Dieter Kimmel  
Lusthof 7  
73434 Aalen

Für das Mitteilungsblatt mit Erscheinungstermin **22. März 2024:**

### **Nachlese „Junker-Hans-Weg“**

Vergangenen Sonntag machten wir uns auf, um Unterkochen auf den Junker-Hans-Weg zu erkunden.

Von der Sporthalle ging es entlang des Weißen Kochers, vorbei an Teilen der Industriegeschichte von Unterkochen, hoch zum ehem. Schätterebahnhof.

Die Härtsfeld-Schättere führte einst von Aalen nach Dillingen. Weiter wanderten wir auf der ehem. Trasse, mit herrlichem Blick über Unterkochen und ins Kochertal, über das Viadukt zum Höllhau-Tunnel. Von hier zog ein schmaler Steig hoch zur ehem. Wallanlage. Jetzt führte der Weg hinab zu den Resten der Kocherburg. An den Resten ließen sich noch gut die Ausmaße der Burg erkennen. Das letzte Stück ging hinunter nach Unterkochen, wo es zum Abschluss eine Erfrischung gab.